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PARLAMENTARES QUESTIONAM FUNCIONAMENTO DA
SUBPREFEITURA EM PEQUIÁ

GASTOS COM SALÁRIOS DE GRANDE NÚMERO DE COMISSIONADOS TAMBÉM É TEMA DE DISCUSSÕES
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 	Os vereadores de I?na t?m anunciado em seus discursos que v?m recebendo muitas den?ncias e
reclama?es sobre a falta de atendimento ?s demandas de moradores da regi?o de Pequi?, que n?o
seriam beneficiados com os servi?os da subprefeitura, criada em julho de 2014. Os parlamentares
alegam que a subprefeitura funciona em im?vel da Sa?de e n?o conta com equipe de trabalho. 

 	?Essa subprefeitura vem sendo cabide de emprego porque at? agora n?o funcionou nada. A regi?o
continua abandonada pelos administradores. As pessoas buscam atendimento para falar das suas
demandas e nunca encontram ningu?m l? para atender. Al?m disso, foi cortada a ?gua e a energia
el?trica da subprefeitura, que ? onde tamb?m funciona a fisioterapia. Os profissionais n?o
conseguem realizar o atendimento aos moradores?, informou o vereador Rog?rio C?zar. 

 	O parlamentar comentou ainda que se a subprefeitura n?o estivesse sido criada, ou j? estivesse
sido cancelada, ajudaria a economizar os cofres p?blicos, reduzindo a folha de pessoal. 

 	?Por que n?o demite cargos comissionados e fecha a Subprefeitura de Pequi?. Por que n?o houve
o pagamento da revis?o salarial aos servidores? Por que a administra??o n?o ? razo?vel nesse
sentido??, indagou o vereador Expedito Vieira de Andrade Filho. 

Avenida Presidente Vargas, n.124, Centro, Iúna/ES, 29.390-000 Página 1
camaraiuna.es.gov.br | contato@camaraiuna.es.gov.br | (28) 3545-1458 | (28) 3545-1996 | 



CÂMARA DE IUNA-ES

 	  

 	A??o 

 	?Fui ao Minist?rio P?blico e protocolei pedido de ressarcimento ao munic?pio pelo dinheiro que foi
gasto at? hoje com aluguel, de um servi?o que n?o est? sendo realizado, e que ainda est? sendo
pago pela Sa?de, sendo que isso n?o poderia estar acontecendo. ? irresponsabilidade demais da
administra??o?, disse o vereador Rog?rio C?zar.? 
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